

*Du 02 au 05 Décembre 2024 que s'est il
passé au LHS ??*

Au **Lycée Henri Sylvoz**, une semaine dédiée à la **sensibilisation sur le VIH/Sida** a été organisée, mobilisant élèves, enseignants, censeurs et partenaires autour de cette cause cruciale. Cet événement, qui s'est déroulé du **02 au 06 Décembre**, a offert un espace d'échanges, de réflexion, et d'éducation pour lutter contre les préjugés et promouvoir la prévention contre **le VIH / SIDA.**





Un programme riche et varié

La semaine a débuté par **des exposés réalisés par des élèves, mettant en lumière les différents aspects du VIH/Sida** : sa transmission, ses impacts sur la santé et la société, ainsi que sur les moyens de prévention. Ces présentations ont servi de tremplin pour des échanges enrichissants entre les participants.

Les élèves se sont montrés particulièrement investis. **Des affiches, slogans et expositions artistiques** réalisés par les classes ont décoré les couloirs du lycée, rappelant l'importance de rester informé et solidaire. Le personnel enseignant et censeurs ont également contribué, en intégrant des discussions sur le VIH dans leurs cours, soulignant les aspects scientifiques, historiques et sociaux de la maladie.



Le service social et le service santé du lycée ont ensuite pris le relais avec **une sensibilisation interactive, rappelant l'importance de la prévention et du dépistage, tout en déconstruisant les idées préconçues sur la maladie.**

Cette session a été renforcée par l'intervention de plusieurs médecins, qui ont apporté un éclairage scientifique et répondu aux nombreuses interrogations des élèves.

19:14

100%



Les enseignants et censeurs ont également joué un rôle clé.

Les professeurs de SVT ont intégré des discussions approfondies sur les bases biologiques du VIH et ses effets sur l'organisme, tandis que le professeur d'art plastique a encouragé les élèves à exprimer leurs réflexions à travers des créations visuelles exposées dans le lycée. Ces œuvres ont suscité admiration et réflexion parmi les spectateurs.

Les élèves de **Première GT** ont ajouté une touche d'émotion en interprétant **des chansons en Anglais spécialement composées pour l'occasion, véhiculant des messages d'espoir, de solidarité et de responsabilité.**

Cette semaine a été clôturée en alliant convivialité et esprit d'équipe, par tout d'abord un dialogue organisé en anglais par les élèves de la classe de première S sur une conversation entre un médecin et un patient et ensuite un second dialogue a été présenté mettant en exergue un agent médical et un journaliste qui avaient pour but d'éclairer et de sensibiliser sur la maladie. Puis les élèves de 3ème se sont prêtés à un quiz en anglais pour faire ressortir ce qu'ils ont pu retenir des activités de la semaine.

Pour ce qui est de l'espagnol une sensibilisation et un poème ont été réalisés par les élèves de la première. Le

département d'allemand quant à lui s'est livré à un sketch « AIDS Hysterie ».

En fin la cerise sur le gâteau un match de football a été organisé par **les élèves de la Seconde** contre ceux **de la Première**. Cet événement sportif a rassemblé les élèves dans une ambiance festive, tout en rappelant l'importance de rester mobilisés dans la lutte contre le VIH.

Pour clôturer...

Cette semaine de sensibilisation a marqué les esprits et renforcé l'engagement du **Lycée Henri Sylvoz** à former

des jeunes non seulement instruits, mais aussi conscients et solidaires. Par cet événement, le lycée démontre une fois de plus qu'il est un lieu où l'éducation va au-delà des murs de la classe, pour toucher les cœurs et inspirer au changement.

